

消化器内科の専門領域の診断・治療を強化！

ESD・ERCP・EUS・化学療法等を得意とする医師が着任。

消化器内科では、上部消化管、下部消化管、ERCPの各種内視鏡検査に加え、超音波内視鏡、カプセル内視鏡、ダブルバルーン内視鏡検査を行っています。2015年度よりオリンパス社製EVIS LUCERA ELITEを導入しました。対象疾患は上部消化管、下部消化管、小腸の疾患及び肝臓、胆道、膵臓の疾患と多岐に及びますが、各医師が個々の専門分野を生かしながら診療を行っています。今年度、**新たに専門領域の治療・診断に携わる医師**を迎えました。

三田先生の外来は
火曜日です。

消化器内科医長

みた まさき
三田 正樹 先生

日本内科学会認定内科医

日本内視鏡学会専門医

日本消化器病学会専門医

日本肝臓学会専門医

日本ヘリコバクター学会感染症認定医

数々の症例経験を持ち、幅広い内視鏡診断・治療に携わっています。落ち着いた雰囲気ですぐに優しいキャラクターは、院内のみならず患者さんから支持されています。

消化器内科医員

もりぬし たつお
森主 達夫 先生

日本内科学会認定内科医

日本内視鏡学会専門医

日本消化器病学会専門医

森主先生の
外来は
水曜日です。

全国的にも有名な佐久総合病院、亀田総合病院、NTT東日本関東病院等で内視鏡診断、治療を専門的に研修し、地元へUターンしてきました。ESD等の身に着けたスキルを存分に発揮しています。

開業医の先生方からのご紹介も随時受付しております。



神戸中央病院消化器内科案内
2018.07